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L'Amministrazione Comunale di Oppeano  

augura a tutta la cittadinanza  
un Sereno Anno Nuovo 2021

Bandi pubblici: un sostegno concreto a famiglie e imprese; 

Fondi per il settore socio-assistenziale. 
 

Bilancio 2021 sano e conti in ordine; 

Opere Pubbliche: in corso e in programmazione.

 
 

EMERGENZA COVID-19 

In questo numero:



Saluto del SINDACO
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Care Cittadine e cari Cittadini, 
da poco si è concluso il 2020, un anno per molti aspetti difficile. Anche il 
2021 appena iniziato ci sta mettendo alla prova: siamo infatti ancora nel 
pieno della seconda ondata di questa pandemia da Covid-19. Il mio pen-
siero e quello degli Amministratori comunali va a tutti coloro che sono im-
pegnati in prima linea per combattere il Coronavirus, come medici e 
personale socio-sanitario; inoltre un pensiero va a chi ha perduto una per-
sona cara, talvolta senza la possibilità di poterla abbracciare un’ultima 
volta. Siamo altresì vicini al personale scolastico, impegnato per poter far 
lezione ai nostri figli garantendo il massimo della sicurezza, e ai nostri 
bambini e ragazzi, privati della possibilità di stare insieme e giocare con 
gli amici. Un pensiero infine va agli ospiti della casa di riposo Fondazione 
Marcello Zanetti: se la prima fase Covid è passata indenne, con questa seconda ondata gli anziani ospiti 
sono stati purtroppo fortemente colpiti. L’auspicio è che nel 2021, anche grazie al piano vaccinale, la si-
tuazione sanitaria possa migliorare. 
In questo numero di “Oppeano News” potrete approfondire i molti temi che hanno impegnato l’Ammi-
nistrazione comunale nell’anno 2020: si è prestata particolare attenzione a sostenere le famiglie e le im-
prese, attraverso una serie di iniziative ed interventi; un’attenzione ancor maggiore è stata data al settore 
sociale e a coloro che hanno dovuto affrontare una situazione di difficoltà, soprattutto economica, a 
causa del Coronavirus. Non si è comunque tralasciato il settore opere pubbliche, in particolare per l’edi-
lizia scolastica: sono stati impegnati 380.000,00 euro per adeguare le scuole alle linee guida del conte-
nimento Covid-19 prima dell’inizio dell’anno scolastico 2020/21 e si sta definendo l’assegnazione dei 
lavori della scuola primaria di Villafontana, un’opera da 2.950.000,00 euro. Tutto ciò è stato possibile 
grazie ad un bilancio sano, con conti in ordine; nel mese di dicembre il Consiglio comunale ha approvato 
il bilancio preventivo 2021, nel quale si prosegue con un impegno importante a favore del nostro terri-
torio, ad esempio per le scuole e la sicurezza stradale, lasciando inalterati tutti i servizi a supporto del 
settore sociale, dell’istruzione, della cultura e del settore ambientale. 
In particolare sono stati essenziali nell’anno appena trascorso le associazioni e i privati che con spirito 
solidale hanno aiutato le famiglie in difficoltà. A loro va da parte dell’Amministrazione comunale un 
enorme ringraziamento. 
Colgo l’occasione per augurare a tutti un sereno Nuovo Anno 2021, con la speranza di un ritorno ad 
una nuova normalità! 

Il Sindaco di Oppeano 
  Pierluigi Giaretta 

Dati demografici al 30.11.2020            

                                   M                F              TOT 
Oppeano                   1725           1698           3423 
Cadeglioppi               967             957            1924 
Mazzantica                 279             262             541 
Vallese                       1852           1719           3571 
Villafontana               408             406             814 
Totale                        5231           5042          10273 
 

Per segnalazioni  

(es. buche, guasti impianti di irrigazione pubblici,  

rotture arredo urbano, ...):   

WhattsApp Sindaco  

cell. 335 7066415.
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18.000,00 EURO DI CONTRIBUTI A FAVORE DI ISTITUTO  
COMPRENSIVO, FONDAZIONE M. ZANETTI E ASSOCIAZIONE AVO  

1) sono stati erogati 5.000,00 euro all’Istituto Comprensivo di Op-
peano poiché, con l’inizio dell’a.s. 2020/21, si è reso necessario un ade-
guamento delle dotazioni informatiche e verranno pertanto acquistati 
e predisposti nuovi schermi attivi che sostituiranno le Lim (lavagne in-
terattive multimediali) obsolete. Questi schermi sono un valido stru-
mento per accrescere le competenze digitali degli alunni e permettono 
di effettuare la Dad, didattica a distanza. 
2) il contributo erogato alla “Fondazione M. Zanetti” di 10.000,00 
euro è un parziale ristoro delle spese sostenute per l’emergenza sanitaria 
COVID-19 e per acquistare i dispositivi di protezione individuale, il 
materiale di sanificazione e quello di disinfezione per ambienti e sup-

pellettili della struttura. Purtroppo a causa del Covid-19 la struttura per anziani ha affrontato non poche difficoltà e spese 
ingenti per adeguarsi a protocolli sanitari e tutelare dipendenti e ospiti della struttura. 
3) 3.000,00 euro ad Avo a parziale ristoro delle spese sostenute per l’emergenza Covid-19 e per acquistare saturimetri 
che l’associazione mette a disposizione (in comodato d’uso gratuito temporaneo) agli utenti che ne necessitano. L’acquisto 
permette ai volontari, che si occupano anche di consegna spese a domicilio, pasti caldi e trasporti sociali, di proseguire nelle 
attività, pur nelle difficoltà generate dall’emergenza sanitaria, tutelando i membri Avo e gli utenti dei servizi. 

UN SOSTEGNO CONCRETO A FAMIGLIE E IMPRESE  
COLPITE DALL’EMERGENZA SANITARIA COVID-19 

La Giunta ha approvato 4 bandi a favore di imprese,  
operatori sanitari, studenti e associazioni,  
impegno di 215.000,00 euro 
L’Amministrazione comunale dà un segnale di sostegno concreto mettendo 
a disposizione 215.000,00 euro per 4 bandi pubblici: 
1) “Bando per l’assegnazione di contributi alle imprese 2020”: impegnati 
165.000,00 euro. si sostiene, tramite erogazione di contributi a fondo per-
duto, nella misura fissa di  1.000,00 euro, le imprese, i lavoratori autonomi 
e liberi professionisti che hanno dovuto affrontare la chiusura obbligatoria e 
le limitazioni a seguito delle misure restrittive adottate per affrontare l’emer-

genza Covid-19.  
2) “Bando per l’assegnazione di contributi ad operatori sanitari emergenza Covid-19”:  impegnati 30.000,00 euro. Si 
tratta di un contributo forfettario e simbolico di euro 300,00 a infermieri, medici, operatori socio sanitari, operatori delle Rsa 
e volontari servizio emergenza ambulanze, residenti nel Comune di Oppeano, che hanno prestato servizio attivo presso le strut-
ture sanitarie, le Rsa o sulle ambulanze durante il periodo emergenza Covid-19.  
3) “Bando per l’assegnazione di contributi per DAD 2020”: impegnati 10.000,00 euro. Il Comune supporta le famiglie 
nell’acquisto di materiale didattico e di supporto alla didattica a distanza (DAD) funzionale alle nuove esigenze legate all’emergenza 
Covid-19, a favore degli studenti della Scuola Primaria e Secondaria di I e II grado, residenti nel Comune di Oppeano (a.s. 
2019/20 o 2020/21). Il contributo erogato in un’unica soluzione sarà pari al 70% della spesa sostenuta per un massimo di 300,00 
euro per ogni studente, presentando apposita documentazione (scontrini, ricevute o fatture rilasciate dai rivenditori) comprovante 
l’effettuazione delle spese di seguito specificate e sostenute a far data dall’inizio emergenza Covid-19 (23 febbraio 2020).  
4) “Bando per contributi straordinari ad associazioni di volontariato o promozione sociale emergenza Covid-19”:  
impegnati 10.000,00 euro. Il bando è finalizzato al sostegno dell’attività delle Associazioni di volontariato e di promozione 
sociale connesse con l’emergenza sanitaria da Covid-19. 
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Fondo Emergenza Covid-19  
(misure urgenti di solidarietà alimentare):  
Recentemente il Governo ha approvato uno stanzia-
mento di ulteriori 67.000,00 euro da erogare ai Co-
muni per i buoni spesa che verranno distribuiti nelle 
prossime settimane. Possono farne richiesta i resi-
denti esposti agli effetti economici derivanti dal-
l’emergenza epidemiologica da virus Covid-19; 

hanno priorità i nuclei familiari non assegnatari di altro sostegno pubblico. Non vi è un termine per la presentazione 
delle domande, che vanno presentate telematicamente, accedendo alla sezione Istanze On Line presente sul sito del 
Comune di Oppeano (menù rosso, barra in alto, a destra). Nel 2020 l’Ufficio Servizi Sociali aveva già provveduto ad 
acquistare Buoni Spesa da 3 supermercati locali e card ricaricabili per un totale di 67.113,41 euro che sono stati con-
segnati a 210 famiglie oppeanesi. I buoni alimentari sono stati distribuiti anche con l’aiuto delle associazioni locali. 
 
Interventi a favore del settore sociale: grande impegno dell’Amministrazione nel 2020 
Il Comune ha aderito ai “Percorsi di Sostegno Attivo”: 
• Progetto RIA (Reddito di Inclusione Attiva): approvato con DGR del Veneto 1106/2019, ha l’obiettivo di pro-
muovere percorsi di inserimento lavorativo a favore di persone in condizioni di fragilità. In collaborazione con asso-
ciazioni del territorio sono state inserite 7 persone per periodi che vanno dai 2 ai 6 mesi. Il progetto è iniziato a luglio 
2020 e si è concluso a fine anno. Alle persone, individuate dai servizi sociali del comune, è stato erogato un sostegno 
economico mensile finanziato dalla Regione Veneto con la compartecipazione del Comune. L’Amministrazione co-
munale intende proseguire con l’iniziativa del RIA anche nel 2021, tramite apposito bando. 
• Povertà educativa: sono state aiutate 5 famiglie per le spese relative alla scuola 
 
Grazie ai volontari che hanno distribuito le mascherine la scorsa primavera! 
Durante il confinamento Covid della scorsa primavera, 
e nella difficoltà iniziale a reperire mascherine protettive, 
i volontari delle associazioni hanno distribuito porta a 
porta le forniture donate dalla Regione Veneto e da pri-
vati. Un ringraziamento enorme va a: Pro Loco di Op-
peano, Gruppo Giovani Oppeano, Gruppo Alpini di 
Oppeano, Avo, Clown 4, Compagnia dell’Onda, Co-
mitato San Serafino, “La Casetta” Vallese, Fidas Val-
lese, Gruppo Alpini Ca’ degli Oppi, Avis 
Ca' degli Oppi, Gss Mazzantica, FIDAS 
Mazzantica, centro sportivo sociale La Fon-
tana di Villafontana e Protezione Civile. I 
DPI (dispositivi di protezione individuale) 
sono stati distribuiti anche alle aziende. 
 
 
 
Distribuzione pacchi alimentari e spese: 
Avo prosegue nella distribuzione mensile dei pacchi alimentari alla casetta di San Serafino di Oppeano per le famiglie 
in difficoltà. Durante il lockdown i volontari di Avo, La Casetta e Fidas Vallese si sono organizzati per distribuire 
ulteriori spese nei loro territori, grazie anche al contributo di privati e negozi, alle famiglie che si trovavano in un mo-
mento di difficoltà. In quel periodo molte spese sono state consegnate a domicilio anche perché i residenti si trovavano 
in quarantena e non potevano uscire di casa. Nel dettaglio alcuni volontari si sono recati nei negozi di alimentari e 
nelle farmacie per effettuare acquisti da consegnare poi alle famiglie. Dal mese di novembre 2020 le Associazioni men-
zionate hanno dato disponibilità per proseguire nel servizio; per usufruirne si può contattare l’assistente sociale. 

TA

TTA
CO

EMANUELA BISSOLI
PER IL COMUNE DI OPPEANO
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Bando Sostegno Affitto della Regione 
Con dgr del Veneto n. 1643/2019 e n. 1189/2020 è stato indetto il Bando FSA 2019/20 per la concessione di contributi 
al pagamento dei canoni di locazione per gli anni 2018 e 2019 risultanti da contratti di affitto regolarmente registrati. 
I termini per presentare le domande sono scaduti lo scorso 10 dicembre e sono state presentate 64 domande. Il Comune 
confinanzia il progetto con 9.100,00 euro e ciò ha consentito l’assegnazione del contributo regionale di euro 58.670,00 
euro. Le domande per il bando Sostegno Affitti sono state raccolte dall’Ufficio Promozione e Sviluppo e trasmesse in 
Regione per la graduatoria. 
 
Assistente sociale dedicata al Reddito di Cittadinanza: 
Si comunica altresì che da novembre scorso è presente in Comune, un giorno alla settimana, una seconda assistente 
sociale che si occupa delle pratiche dei beneficiari del reddito di cittadinanza. Gli interessati verranno contattati tele-
fonicamente per un colloquio conoscitivo, la sottoscrizione di un patto di servizio e la conseguente presa in carico. Le 
persone beneficiarie, in attesa di trovare lavoro, dovranno aderire ai progetti di utilità collettiva, che verranno predisposti 
in collaborazione con l’Ufficio Servizi Sociali e che si svolgeranno nel territorio comunale. 
 
Prosegue il servizio di consegna pasti caldi a domicilio, con contenitori monouso 

Il servizio di consegna dei pasti a domicilio, effettuato 
dai volontari dell'associazione Avo, prosegue tutti i 
giorni della settimana. I pasti vengono confezionati 
dalla “Fondazione Marcello Zanetti” di Oppeano. 
Le domande vanno presentate all'ufficio Servizi So-
ciali del Comune (tel. 045 7139243); per le famiglie 
in difficoltà economica è prevista una compartecipa-
zione alla spesa. 
Si sottolinea che a seguito ad emergenza Covid ven-
gono utilizzati contenitori monouso per garantire 
maggiore sicurezza sia agli utenti che ai volontari. 
Nel 2020 sono stati consegnati circa 8.000 pasti caldi 
alle 38 famiglie del territorio che ne hanno fatto ri-
chiesta. 
 
 

 
Assegno prenatale, un sostegno ai nuovi nati dal 19/08/2020 (scadenza 31.3.21) 
C’è tempo fino al 31 marzo 2021 per presentare domanda per l’assegno prenatale della Regione Veneto (L.R. n. 
20/2020): un intervento economico a favore dei nuovi nati finalizzato a fronteggiare i costi legati alla gravidanza e le 
spese fondamentali nei primi mesi di vita del bambino e consiste in un beneficio economico di 1.000,00 euro che può 
essere raddoppiato se nel nucleo familiare della persona richiedente sono presenti uno o più minori fino al compimento 
del 6° anno di età, riconosciuti disabili gravi (ai 
sensi della L. n. 104/1992).  
Possono richiedere l’assegno prenatale i nuclei fa-
miliari con un ISEE fino a 40.000,00 euro nei quali 
ci sia un bimbo venuto al mondo dal 19/08/2020. 
Lassegno prenatale deve essere chiesto dopo la na-
scita; l’attestazione ISEE deve essere redatta/aggior-
nata dopo la nascita con l’aggiunta del nuovo nato. 
I contributi sono cumulabili con eventuali altri 
contributi disposti per i medesimi fini. L’accesso al 
contributo è possibile anche in caso di adozione na-
zionale avvenuta dopo il 19/08/2020. 
La domanda va presentata all'Ufficio Servizi Sociali, 
SOLO SU APPUNTAMENTO.  
Per info: tel. 0457139218 - 0457139243,  
mail: sociale@comune.oppeano.vr.it 
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Protocollo d’Intesa Intercomunale per le Politiche Giovanili 
Il Consiglio comunale del 30.9.20 ha approvato un Protocollo d’Intesa per la costituzione 
di un Comitato Intercomunale per le Politiche Giovanili. Il Protocollo era stato inizial-
mente stipulato tra i Comuni di Buttapietra, Palù, San Giovanni Lupatoto, San Martino 
Buon Albergo e Zevio; dal 2020 vi rientra anche il nostro Comune, assieme a Caldiero e 
Ronco All’Adige. Le politiche giovanili rivestono particolare importanza sul nostro terri-
torio e il Comitato intercomunale ha il compito di dare impulso e coordinamento al set-
tore delle politiche giovanili attraverso la definizione e pianificazione degli obiettivi, la 
loro condivisione e il riscontro dei risultati del lavoro, ottimizzando l’impiego di risorse e 

promuovendo la partecipazione a bandi di finanziamento da parte di Enti ed istituzioni pubbliche e private. Oppeano 
svilupperà in sinergia con gli altri alcune iniziative, partecipando alle riunioni del Comitato e sostenendo i progetti a 
favore del territorio, mettendo anche a disposizione la strumentazione adatta. Si tratta di uno straordinario mezzo per 
condividere idee, progetti e proposte, a favore dei nostri giovani, dando loro la possibilità di essere “protagonisti” all’in-
terno della comunità. Il Comitato resterà in carica 2 anni e non comporta spese a carico degli Enti locali. 
 
Verso la «Città Cardio-protetta», donati 3 defibrillatori  
Banca Veronese (filiali Bovolone e Ca’ degli Oppi) ha donato 2 defibrillatori e 
UniCredit Banca (filiale Oppeano) ha erogato un contributo per l’acquisto di 1 
defibrillatore, aderendo entrambe con grande spirito solidale all’iniziativa proposta 
dal nostro Comune. Queste strumentazioni “salva-vita”, all’interno di apposite 
teche, verranno installate sul territorio, e precisamente a Oppeno al parco San 
Serafino, a Ca’ degli Oppi nelle vicinanze della scuola materna e a Villafontana 
nelle vicinanze della Chiesa. I defibrillatori verranno messi a disposizione della 
comunità. È stata l’associazione “Il Grande cuore di Moreno” di Verona a mettere 
a disposizione i defibrillatori dopo averli già forniti alla Casetta di Vallese (grazie 
anche ai contributi dei residenti) che li ha collocati vicino al bar MaVa’s in via Spinetti e in piazza Giovanni Falcone a 
Vallese (vicino alla scuola primaria), a disposizione della comunità. 
  

Casa di riposo 
Questa pandemia ci ha imposto regole 
ben precise da rispettare e nonostante ciò 
cerchiamo di far sì che gli ospiti trascor-
rano le giornate nel migliore dei modi. 
Per aiutarli a comunicare con i loro pa-
renti e amici sono state garantite telefo-
nate e videochiamate su postazione fissa 
o tablet per chi non si può muovere dalla 
stanza; ma soprattutto è possibile la visita 
in una stanza a vetri dotata di interfono, in modo che, oltre ad un contatto visivo, sia pos-

sibile anche un contatto verbale. Purtroppo la chiusura delle visite ai propri cari ospiti delle case di riposo è una delle 
misure più dolorose che la pandemia sta imponendo alle Rsa e la vicinanza ai parenti è fondamentale. Ricordo altresì che 
dal 10 ottobre scorso siamo stati travolti dalla seconda ondata pandemica del COVID-19, pur nell’applicazione severa di 
tutti i protocolli sanitari: ci sono stati momenti difficili per ospiti e personale. In questi mesi di emergenza sanitaria sono 
stati fatti a cadenza regolare i tamponi a tutti, ospiti e personale dipendente. I turni di lavoro sono sempre stati garantiti 
e Il personale è sempre stato vicino e ha confortato e condiviso con gli ospiti il trascorrere delle giornate e della malattia, 
soprattutto con quelli più sofferenti. Purtroppo si sono state persone che non sono riuscite a superare la malattia, nono-
stante la giusta terapia e le premurose cure apportate. La loro perdita ha segnato tutti noi.Ora stiamo tornando alla nor-
malità anche se gli ospiti hanno la mascherina e sono distanziati, ma finalmente si sono negativizzati tutti. E’ stato 
commovente vederli riprendersi i loro spazi, le loro amicizie e le loro attività. 
Auguri a tutti e speriamo in un migliore 2021. 

Il CdA della Fondazione “M. Zanetti” 

A

TTA
O

LORIS MIRANDOLA
PER IL COMUNE DI OPPEANO

FLAVIO BONVICINI 
Presidente Casa di Riposo
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Emergenza Covid-19: contributi straordinari alle scuole dell’infanzia di Oppeano e Vallese 
A Ca’ degli Oppi un sostegno economico per proseguire l’attività educativa 
L’Amministrazione comunale ha deciso di supportare le 
scuole dell’infanzia, che offrono un servizio di grande impor-
tanza per la fascia 3-6 anni e per le famiglie. Infatti, a seguito 
dell’interruzione dello scorso marzo per l’emergenza sanitaria, 
le materne del territorio stavano affrontando alcuni problemi 
di liquidità (dovuti alla mancanza di introiti dalle rette) che 
mettevano in difficoltà l’attivazione dell’anno educativo 
2019/20. Nelle materne sono presenti i Comitati di Ge-
stione, eletti dai genitori degli alunni: per Oppeano, Vallese 
e Ca’ degli Oppi sono attive le convenzioni in vigore dal set-
tembre 2018, fino ad agosto 2021. 
Il servizio che offrono le scuole dell’infanzia ha una grande 
utilità sociale, promuove lo sviluppo della comunità locale e 
pertanto l’Amministrazione comunale ha scelto di supportarle assegnando 300,00 euro in più a bambino frequentante 
per Oppeano e Vallese. Alla materna “Ai Caduti” di Oppeano sono stati erogati 27.000,00 euro, per i 90 bambini fre-
quentanti; alla “Arcobaleno” di Vallese 36.300,00 euro per i 121 bambini iscritti. Alla “Ca’ degli Oppi” era invece già 
stato erogato un ulteriore contributo di 300,00 euro a bambino lo scorso dicembre 2019, con una DCC che ha modi-
ficato la convenzione poiché la scuola negli ultimi anni ha subito un notevole calo del numero degli iscritti e nell’a.e. 
2019/20. Complessivamente l’Amministrazione ha erogato per la materna cadioppina 14.700,00 euro. 
 
Rinnovate le convenzioni con le scuole dell’infanzia di Raldon e Villafontana  
Recentemente sono state rinnovate le convenzioni con le suole dell’infanzia “Gesù bambino” di Raldon e “Don Carlo 
Forante” di Villafontana. 
Il Consiglio comunale del 30 settembre ha approvato il rinnovo della convenzione triennale (fino al 2023) con la scuola 
dell’infanzia di Raldon erogando un contributo di 1.200,00 euro a bambino, per una spesa complessiva presunta di 
42.000,00 euro nel triennio. Nel corrente a.e. la frequentano 8 piccoli oppeanesi, residenti nelle vie Bagnolo, Bongio-
vanna, Boscoriondo, Lino Lovo, Mozart, Spontini, Salieri, Pasque Vero nesi, Pergolesi e Aie a partire dal numero civico 
n. 28, e limitatamente ai facenti parte della parrocchia di Raldon. 
Successivamente il Consiglio comunale ha rinnovato la convenzione biennale (fino al 2022) con la scuola dell’infanzia 
di Villafontana erogando un contributo complessivo di 84.000,00 euro; gli oppeanesi che la frequentano nel corrente 
a.e. sono 37. 
 
Borse di studio, 21 ragazzi meritevoli per l’a.s. 2019/20 

Per il 15° anno consecutivo il Comune ha consegnato borse di studio 
agli studenti meritevoli che, nell’anno scolastico 2019/20, hanno ot-
tenuto un 10 alla scuola secondaria di primo grado e un voto superiore 
o uguale a 90/100 alla secondaria di secondo grado. A disposizione dei 
ragazzi meritevoli il Comune ha impegnato complessivamente 
4.200,00 euro (assegno da 200,00 euro per ciascuno studente). I pre-
miati sono stati 13 per la scuola media: Sara Chukwu, Elia Freddo, 
Lorenzo Greguoldo, Gaia Benedetta Marchi, Alice Massagrande, Elia 
Mingon, Andrea Montagnoli, Denis Panis, Tommaso Da Ronco, Ya-
smina Elena Rusanu, Bianca Simion, Adele Zapparoli ed Eleonora Cu-

lizzi. Sono 8 i meritevoli per le scuole superiori: Giacomo Corso, Sofia Dossi, Noemi Gobbi, Anna Milani, Samuele 
Molinari, Sara Mounaddime, Giulia Munari e Guglielmo Passarin. I premi sono stati consegnati singolarmente lo scorso 
22 dicembre in municipio, alla presenza della Dirigente scolastica dell’Istituto Comprensivo Annarita Magini.  
Con questa iniziativa l’Amministrazione intende incentivare i ragazzi allo studio e all’impegno, premiando gli studenti 
più brillanti del Comune meritevoli di borsa di studio; la borsa è altresì uno stimolo per realizzarsi attraverso un percorso 
di preparazione professionale.
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Sportello Impresa, punto di ascolto e supporto agli imprenditori 
Servizio rilascio CNS per firma digitale e SPID  
Lo scorso settembre è stato aperto il servizio gratuito di “Sportello Impresa”, ge-
stito da Confcommercio Verona col patrocinio del Comune, un punto di ascolto 
e supporto per imprenditori artigiani, commercianti, delle attività turistiche e 
dei servizi. Un operatore di Confcommercio Verona è disponibile, previo ap-
puntamento, ogni primo e terzo mercoledì del mese, in municipio. Per appun-
tamenti e contatti scrivere a: produttivo@confcommercioverona.it o telefonare 
a 0458060816. 
Lo “Sportello Impresa” si occuperà di: consulenza per migliorare la produttività 
dell’azienda; supporto per servizi di e-commerce per rafforzare il negozio o l’at-
tività produttiva; supporto per richieste di finanziamenti e contributi per l’im-
presa; formazione per abilitazioni e adempimenti; invio di una Newsletter 
informativa; promozione delle attività turistiche e ricettive; accompagnamento 
all’avvio di nuove attività. 
Lo “Sportello Impresa” fornisce anche la firma digitale, il cui obbligo per le società (per inviare pratiche e depositare il 
bilancio) è in vigore da ottobre 2020, mentre per tutti gli altri soggetti sarà obbligatoria dall’1.4.2021. Il CNS o lo 
SPID sono necessari per presentare domande telematiche al Registro Imprese della Camera di Commercio e per accedere 
ai servizi online della Pubblica Amministrazione. Per appuntamento: Lisa Dal Collo cell. 3490083483. 
 
Il commercio si fa Distretto per sostenere le attività oppeanesi 
L’Amministrazione comunale ha presentato istanza in Regione – Direzione Commercio, per il riconoscimento del Di-
stretto “Poli Commerciali” di Oppeano, che prevede azioni strategiche e sinergiche condivise tra Enti, con l’obiettivo 
di sviluppare e accrescere l’attrattività, la fruibilità e la visibilità del nostro Comune.  
Lo scopo del Distretto è incentivare il commercio, da intendere come elemento trainante della promozione del territorio. 
Al progetto partecipano Confcommercio Verona e Federdistribuzione, 5 imprese del territorio e le associazioni Pro 
Loco, ANC, Gruppo Giovani e Tennis Club Oppeano, La Casetta, Fidas e Circolo Noi il Grillo di Vallese, Avis e 
Circolo Alpini Ca’ degli Oppi e Gss Mazzantica. L’obiettivo è favorire la creazione di nuovi esercizi di vicinato e medie 
strutture di vendita e valorizzare quelle esistenti, coordinando le informazioni destinate ai cittadini. Importante anche 
la promozione delle produzioni locali, quali fragole, asparago, mela e tabacco ma anche l’ebanisteria. 
 
TARI, sostegno alle ditte: prorogato il termine  
per chiedere la riduzione  
Il Comune ha prolungato al 30/04/2021 il termine per la presentazione delle 
richieste di riduzione delle tariffe TARI da parte delle ditte; ciò in seguito al-
l’emanazione del D.L. 7.10.20, n. 125 di proroga dello stato di emergenza. 
Il modulo per le richieste è scaricabile dal sito del Comune; ad esso vanno 
allegati: modulo di richiesta riduzione (reperibile sul sito), fotocopia carta 
d’identità, visura camerale aggiornata completa, dichiarazione sostitutiva di 
mancato utilizzo delle deroghe allo svolgimento dell’attività previste dal 
DPCM 20 marzo 2020 e seguenti. Le richieste vanno inviate ad Esa-Com 
Spa, e-mail: info@esacom.it e per conoscenza al protocollo di Oppeano, e-mail: protocollo@comune.oppeano.vr.it, o 
PEC: oppeano.vr@cert.ip-veneto.net Per appuntamenti tel. Esa-Com 0442511045 int. 3. 
Si ricorda che in ottobre il Consiglio comunale aveva adottato la Tari 2020 senza alcun ritocco alle tariffe, approvando al 
contempo la riduzione della parte fissa per tutte quelle attività rimaste chiuse durante in primavera in occasione del con-
finamento Covid. Per consentire l’erogazione di queste agevolazioni, l’Amministrazione ha previsto in bilancio circa 
50.000,00 euro. Le riduzioni vengono finanziate direttamente dalle casse comunali e non saranno a carico dei  cittadini, 
“spalmandole” nelle prossime bollette: ciò è stato possibile grazie ad un bilancio sano, a scelte politico-amministrative 
lungimiranti e ad una gestione oculata che ha permesso, durante la situazione emergenziale la scorsa primavera 2020 di 
compiere scelte straordinarie e far confluire sul territorio agevolazioni, sussidi e servizi a favore dei residenti e delle ditte. 



BILANCIO

APPROVATO IL BILANCIO DI PREVISIONE 2021  
E IL TRIENNALE 2021/23: BILANCIO SANO, CONTI IN ORDINE 
In previsione nuovi investimenti;  riduzione dell’aliquota Imu per fabbricati produttivi  
e aree fabbricabili 
 

 Il Consiglio comunale del 30 dicembre ha approvato il bilancio triennale 2021/23, che pa-
reggia nel totale di entrate e uscite per 11.894.762,39 €. Anche nel 2021 si prosegue con un 
impegno importante a favore del nostro territorio, ad esempio per le scuole e la sicurezza stra-
dale. Soprattutto rimangono inalterati tutti i servizi, in particolare a supporto del settore so-
ciale, dell’istruzione, della cultura e del settore ambientale.  
Il 2020 è stato un anno alquanto difficile sia per i cittadini che per le aziende del Comune e 
per supportarli l’Amministrazione comunale ha scelto di mantenere inalterate le imposte 
(come avviene da parecchi anni), ad esempio l’addizionale Irpef, a beneficio di tutti i cittadini. 
Anzi l’Amministrazione comunale ha scelto di ridurre l’Imu sui fabbricati produttivi, che pa-

gheranno un’aliquota del 10 per mille rispetto al 10,2 dello scorso anno, e sulle aree fabbricabili, dove verrà applicata un’ali-
quota del 10,2, diminuita rispetto al 10,4 precedente. Ciò significa nel 2021 un gettito minore di circa 100.000,00 € 
Sempre con l’obiettivo di sostenere cittadini e aziende, dopo aver erogato nel 2020 300.000,00 € per l’emergenza sanitaria 
Covid-19, nel corrente anno ulteriori fondi vengono impegnati a favore di imprese, famiglie, studenti, associazioni. 
Tornando ai dettagli del bilancio, si ricorda che avendo approvato il preventivo 2021 entro il 31 dicembre (come già acca-
duto nel 2018 e 2019), si consente agli uffici comunali di essere operativi fin da subito e di poter disporre pienamente dei 
capitoli di spesa; ciò dà anche 
accesso a dei benefici, previsti 
dalla normativa nazionale a fa-
vore dei Comuni virtuosi. Allo 
stesso tempo va evidenziata la 
tempestività dei pagamenti del 
Comune che, rispetto alle sca-
denze previste di 30 o 60 giorni 
per i fornitori è addirittura di 
7,96 giorni; un segnale forte di 
vicinanza e sostegno alle im-
prese. Ancora più significativi 
sono i risultati in merito alla ri-
duzione del debito, dato che il 
Comune non contrae mutui e 
prestiti a lungo termine da pa-
recchi anni ed ha ridotto note-
volmente l'indebitamento. 
 Anche per il triennio 2021/23 
si intende proseguire con la me-
desima linea, ovvero di non ac-
cendere nuovi mutui. Tre le 
principali voci del Bilancio 
2021 troviamo:  
 
In sostanza il bilancio 
2021  è proiettato a  
far di Oppeano un paese  
virtuoso, attento alle  
necessità di famiglie  
e imprese, senza ritoccare 
le tasse. 

TA

TTA
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MARA CORSINI
PER IL COMUNE DI OPPEANO
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Triennale opere pubbliche 2021/23 da 9.058.000,00 euro, un impegno  
importante per il territorio 
Nell’annualità 2021 cantieri per la viabilità e l’edilizia scolastica 
Il Consiglio comunale del 30 dicembre 2020 ha approvato il piano triennale dei lavori pubblici 
2021/23 e l’annuale 2021, già adottato dalla Giunta in precedenza. La spesa complessiva destinata 
alle opere nel triennio è di 9.058.000,00 euro che l’Amministrazione impegna, nonostante il pe-
riodo economico di particolare difficoltà, a favore della sicurezza nelle scuole e della viabilità. In 
dettaglio le risorse destinate sono: 3.818.000,00 euro per l’anno 2021, 1.914.250,00 euro per il 
2022 e 3.325.000,00 euro per il 2023. 

Questi interventi vengono inseriti nel triennale delle opere pubbliche al fine di poter accedere a finanziamenti e contributi 
che consentiranno di cantierare questi importanti interventi a favore della comunità.

News

n-
le 

ut-

O E 
CA DEL MUNICIPIO, 

mportante contributo mi-
mportante risparmio ener-
ve (obiettivi che rientrano 
ernato ed esteticamente 

uzione tetto con bonifi ca 
tura dell’edifi cio e riqua-
izzazione di un cappotto 

O, DANTE BERTINI A 
ANTICA, 

DEL REDOLFO A CA’ 

zare i sottoservizi per lo               
sono stati predisposti gli 
hé la sistemazione delle 
vate.

Ass. Valerio Peruzzi

Via del lavoro

Cavalo Via del Redolfo

VALERIO 
PERUZZI
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A breve inizieranno i lavori per la primaria di Villafontana: investimento 
da 2.950.000,00 euro a favore di studenti e personale scolastico 
A carico di Oppeano l’iter di progettazione e appalto 
  
I lavori per la realizzazione 
della nuova scuola primaria di 
Villafontana sono stati aggiudi-
cati, tramite gara a mezzo pro-

cedura aperta col criterio dell’offerta economicamente più 
vantaggiosa, al raggruppamento temporaneo di imprese for-
mato da CONSORZIO STABILE EUROPEO di San Mar-
tino Buon Albergo e POSATORI FRANCIACORTA SRL 
di Iseo (BS) che ha applicato un ribasso del 18% sul prezzo 
degli interventi a base d’asta, per complessivi 1.855.854,50 
euro (oltre iva). Il cantiere inizierà prossimamente e i tempi 
di esecuzione sono di circa 365 giorni. Il costo dell’intervento 
è di 2.950.000,00 euro. 

Finora i 3 Comuni tra i quali è ripartita la frazione 
di Villafontana, cioè Oppeano, Bovolone e Isola 
della Scala, hanno presentato istanza in Regione e 
hanno ricevuto un contributo di 2 milioni e 650 
mila euro, cioè quasi l’intero am montare della 
spesa. In attesa dei fondi da ottenere attraverso la 
domanda “Conto termico” già presentata, l’even-
tuale differenza di 300.000,00 euro rimane a ca-
rico dei 3 Enti locali. 
Si ricorda che la primaria di Villafontana era stata 
chiusa a seguito Ordinanza Sindacale per motivi 
di sicurezza. In questo a.s. 2020/21 sono 95 gli 
alunni che frequentano la scuola elementare di 
Villafontana e che vengono ospitati nelle aule del 
Circolo Noi dalla Parrocchia di Villafontana; di 
essi 43 sono residenti a Oppeano. 

 
Cantiere della nuova scuola dell’infanzia, recesso dal contratto d’appalto. 
Le motivazioni del Comune 
Con DGC n. 92 del 18/09/2020 la Giunta comunale ha illustrato le motivazioni che hanno portato al recesso del con-
tratto d'appalto dei lavori di realizzazione della nuova scuola per l'infanzia di Oppeano, affidati, a mezzo procedura 
aperta e col criterio dell’offerta economicamente più vantaggiosa, al raggruppamento di imprese Costruzioni Perregrini 
Srl di Milano e F.lli Zaffaroni Srl di Jerego con Orago (Va) che aveva applicato un ribasso del 12,95% sul prezzo a base 
d’asta, per complessivi 1.958.644,00 euro. Il costo della nuova scuola dell’infanzia del Capoluogo è di 2.331.645,00 
euro: una somma ingente e per la quale l’Amministrazione aveva ottenuto dei finanziamenti, che non vuole certo 
perdere. Peraltro va sottolineato che il Comune da anni si impegna nell’iter procedurale per realizzare l’edificio e giu-
stamente sono molte le aspettative dei residenti. Si ricorda che l’ATI (Associazione temporanea di imprese) ha sottoscritto 
il contratto d’appalto lo scorso il 27.7.2019; successivamente però la ditta Perregrini ha apposto riserve sui documenti 
contabili inerenti il 1° stato di avanzamento lavori, chiedendo 2.098.000,00 euro, un importo superiore all’importo 
del contratto. Alla luce di tali riserve (superiori al quinto d’obbligo) e, se i lavori proseguissero, senza alcuna prospettiva 
di risoluzione delle stesse se non attraverso un contenzioso legale di gran lunga più oneroso di quello dell’importo con-
trattuale (e n tal caso si dilungherebbe anche il tempo di realizzazione dell’opera), l’Amministrazione comunale non 
può far altro che recedere motivatamente dal contratto.  
Il Comune di Oppeano intende ora procedere con l’iter amministrativo per riaprire quanto prima il cantiere e poter 
realizzare finalmente questa meravigliosa scuola dell’infanzia, un’opera notevole e di grande utilità, a favore dei piccoli 
oppeanesi! 
 

COMMITTENTE
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Investimento da oltre 380.000,00 euro per le primarie. Garantiti ambienti sani, sicuri e adeguati 
L’Amministrazione comunale non si è fatta trovare impreparata per l’a.s. 2020/21: durante l’estate ha effettuato interventi 
ingenti e importanti in tutte le scuole primarie. Un impegno di risorse a favore di alunni e personale didattico per 
mettere in sicurezza gli edifici e adeguarli alle nuove linee guida finalizzate a contenere l’emergenza Covid-19, che pre-
vedono ad esempio il distanziamento sociale degli studenti. Molte aule e corridoi nelle scuole primarie di Oppeano, 
Vallese e Ca’ degli Oppi sono state ritinteggiate, oltreché per fine estetico anche per “igienizzare” i locali (costo com-
plessivo 24.500,00 euro). 
 
Primaria di Oppeano: a seguito verifiche sulla portata 
dei solai e sfondellamenti, si è reso necessario metterli 
in sicurezza installando una rete che contiene il feno-
meno ed eviti cadute di calcinacci. Con l’occasione si è 
provveduto a realizzare un ambiente a servizio del bagno 
disabili, secondo le indicazione fornite dalla Dirigente 
Scolastica. È stato realizzato al 1° piano un ripostiglio 
(costo complessivo interventi 38.500,00 euro). 
 
 
 
 

Primaria di Vallese: tramite avviso Pon Fesr destinato al-
l’edilizia scolastica “leggera” per interventi di contenimento  
del rischio da COVID-19, il Comune ha ottenuto 
28.000,00 euro. Con questo contributo si è provveduto al-
l’esecuzione di opere di miglioramento e adeguamento sco-
lastico alla primaria di Vallese ed è stato recuperato lo spazio 
per creare due nuove classi da 25 alunni, di circa 60 mq cia-
scuna. I due locali garantiscono il distanziamento sociale di 
almeno 1 m. tra tutti gli alunni delle classi, in linea con le 
norme anti-Covid (costo interventi 10.800,00 euro). Inoltre 
l’Amministrazione comunale ha fornito un carrello mobile 
porta pc, con ricarica e WiFi e 18 computer portatili prov-
visti di mouse e sistema operativo windows 10 pro (costo 

13.581,00 euro) che viene portato nelle varie aule per le lezioni di informatica. A settembre è stato consegnato lo scivolo 
esterno, la cui rampa ha ora una pendenza adeguata ed è dotata 
dei relativi pianerottoli di connessione (costo 180.000,00 €, fi-
nanziata per 50.000,00 € dal MIUR, per 65.000,00 € dalla Re-
gione del Veneto e per la rimanente quota dal Comune). La 
sistemazione di questa area esterna della primaria di Vallese, as-
sieme all’intervento di chiusura dell’anello antincendio e alla so-
stituzione del portone d’accesso di via Spinetti (che avrà larghezza 
3,80 m.), permetterà alla primaria di Vallese di ottenere il certifi-
cato di prevenzione incendi da parte dei Vigili del Fuoco di Ve-
rona. Vallese è l’ultima scuola del territorio a necessitare di tale 
certificato: l’Amministrazione si è impegnata con risorse e proget-
tualità importanti proprio perché è giusto che anche i bambini di 
Vallese frequentino un ambiente dotato di certificato di sicurezza 
anti-incendio. Infine si ricorda che è stata realizzata un’ulteriore 
entrata da via della Resurrezione (vialetto con portone: questa è il 
3° ingresso dopo quelli di via Spinetti e dal parcheggio Giovanni 
Falcone) per evitare assembramenti in entrata e uscita dalla scuola. 
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Primaria di Ca’ degli Oppi: Primaria di Ca’ degli Oppi: anche alla 
primaria cadioppina sono stati effettuati alcuni importanti interventi. 
Nei mesi scorsi l’Amministrazione ha effettuato i lavori di consolida-
mento statico del solaio tra il 1° piano e la copertura dell’edificio. Il 
costo dell’intervento complessivamente è stato di 109.930,00 euro. Nel 
dettaglio è stato realizzato un graticcio in acciaio e il nuovo controsof-
fitto e al 1° piano sono state altresì installate le nuove luci Led a rispar-
mio energetico che migliorano la visione negli ambienti scolastici (costo 
dell’impianto di illuminazione 4.500,00 euro). 
Infine è stato eseguito il lavaggio di tutto l’impianto di riscaldamento, 
installando valvole di sezionamento su ogni singola colonna del me-
desimo impianto, che ora funziona correttamente ed è anche più facile 
da manutenere. 
 
Molti gli interventi al nido comunale e alle scuole dell’infanzia 
Per la sicurezza e il benessere dei piccoli oppeanesi nella fascia d’età 0-6 anni 

 Al nido “La casa delle farfalle” sono stati recentemente effettuati 
interventi di manutenzione straordinaria per gli impianti anti 
intrusione, al sistema di rilevazione incendi e alla copertura. 
Per l’anno educativo 2020/21 in corso anche nelle scuole del-
l’infanzia di Oppeano e Vallese sono stati effettuati interventi 
straordinari: tra essi la realizzazione dei vialetti d’ingresso in 
manto calpestabile stabilizzato, che agevolano il distanziamento 
sociale di bambini e genitori. A Oppeano inoltre sono stati ap-
posti internamente alcuni divisori negli spazi interni, che con-
sentono alle sezioni di rimanere tra loro separate. A Vallese sono 
state installate le nuove tende veneziane ed effettuate verifiche e 
manutenzioni straordinarie agli impianti antincendio e anti-
furto. 

 
 
Riqualificata la  
fontana a Vallese 
In piazza Giovanni Falcone, 
è stata sistemata la fontana 
ora divenuta una fioriera che 
abbellisce il centro abitato. 
La fontana è stata così sal-
vata dal degrado, dato che 

veniva utilizzata come “cestino” per gettarvi rifiuti di ogni 
tipo. Il costo della sistemazione è di 1.012,60 euro. Si rin-
graziano il Consigliere Comunale Andrea Trazzi e i volon-
tari vallesani. 
 

Tombinamento del Piganzo, per aumentare il 
parcheggio 
È iniziato in questi giorni l’intervento di tombinamento dello 
scolo Piganzo nel capoluogo, adiacente alla Parrocchia (spesa 
circa 68.320,00 euro coperta da fondi propri), col quale si 
prevede di aumentare gli attuali posti auto con un parcheggio 
a favore della vicina Chiesa e della scuola materna “Ai Ca-
duti”. Il Consorzio di Bonifica Veronese provvede ad abbas-
sare il livello dell’acqua e, in concomitanza col cantiere, via 
Francesco Petrarca viene chiusa al traffico. 
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Quasi terminata la rotatoria di via Cadalora 
Sicurezza per veicoli e ciclisti e per chi accede al cimitero 

E’ quasi terminata la nuova 
rotatoria di via Cadalora a 
Ca’ degli Oppi che regola 
l’incrocio del cimitero, in 
passato scenario di diversi in-
cidenti. Il costo è 600.000,00 
euro, con un contributo di 
250.000,00 euro dalla Pro-
vincia e di 220.000,00 euro 
da Anas Spa, Ente gestore 
della Superstrada. La rotato-
ria è già aperta al traffico e 
l’Amministrazione ha prov-
veduto a terminare la cicla-
bile che col lega Oppeano e 
Ca’ degli Oppi. Il Comune, 
con risorse proprie (6.500,00 
euro), ha altresì completato 
la pista ciclabile collegandola 
con quella esistente su via 
Dei Bursi. In questi giorni 
vengono installati altri punti 
luce, dei quali 3 anche nel 
sottopasso della Transpole-
sana per renderlo maggior-
mente sicuro. 
Si fa presente che contestual-
mente alla realiz zazione della 
rotatoria, il progetto comprende anche il riposizionamento dell’accesso alla S.S. 434 direzione Legnago-Verona (come 
da accordi con Anas) e la messa in sicurezza della corsia di ingresso ed uscita dal camposanto mediante attraversamenti 
protetti e rialzati. Il diametro della rotatoria è 40 m. e la stessa è provvista di uno spartitraffico verde; tra essa e la 
pista ciclopedonale ed è stata realizzata una torre faro d’illuminazione con Led. La rotatoria è stata dotata di tutti i 
sottoservizi. 
 
Contributi da oneri urbanizzazione secondaria alle Parrocchie di Vallese e Ca’ degli Oppi 
Nel 2020 il Comune ha erogato 10.000,00 euro, in relazione al presumibile gettito di oneri di urbanizzazione secondari. 
Ciò in base alle istanze pervenute. 
Nel dettaglio alla Parrocchia dei Santi Giacomo e Anna di Vallese è stata impegnata la somma di 7.000,00 euro a so-
stegno delle spese per restaurare la facciata, la manutenzione straordinaria e gli impianti di riscaldamento e alla Parrocchia 
Maria Immacolata e S. Girolamo di Ca’ degli Oppi 3.000,00 euro per contribuire alle spese di rimaneggiamento di 
parte della copertura.  

A
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Villafontana, si avvia a termine la realizzazione del nuovo ponte sul Menago 
 
Nel 2020 è stata aperta al traffico la rotonda di via Villa-
fontana, in corrispondenza delle vie Villafontana (S.P. n. 
2), Crear e Cà Dell'Ora. La rotatoria permette di regolare 
al meglio l’ingente traffico veicolare presente nel centro 
abitato. 
Anche il cantiere per il nuovo ponte sul Menago va a fa-
vore della sicurezza della viabilità e dei residenti di Villa-
fontana: i lavori, in condivisione con Isola della Scala, 
erano iniziati la scorsa primavera. Interrotti poi a causa 
dell’emergenza Covid sono ripresi in autunno, a seguito 
disponibilità del Consorzio di Bonifica. 
Nel dettaglio l’intervento vede la realizzazione di un ponte 
di lunghezza 16,5 metri circa, composto da 3 parti: un 

ponte vero e proprio sul Menago di 12 m, 
uno realizzato su scatolare per lo scolo Mo-
ceniga da 3 m. e un ulteriore su scatolare 
per il piccolo corso d’acqua da1,5 m. Tutti 
gli scatolari sono stati completati e ora sa-
ranno eseguiti i lavori stradali (fondazione 
stradale, bynder, tappeto di usura, segnale-
tica orizzontale e verticale e barriere guard 
rail). L’auspicio dell’Amministrazione è ter-
minare i lavori a breve e si attende poi il 
nulla osta della Provincia di Verona per 
mettere in funzione il ponte. 
 

 
Oppeano diventa Smart con la posa della fibra ottica 
Oppeano si apre al futuro e all’innovazione delle reti moderne e ultraveloci: dopo l’atti-
vazione dei nuovi “armadi”, è in corso ora la realizzazione della nuova infrastruttura, in-
teramente in fibra ottica, in modalità FTTH (Fiber To The Home), per portare nelle case 
e negli uffici una connessione rapida, sicura e a prova di futuro. I lavori vengono eseguiti 
da Open Fiber, ditta partecipata al 50% da Enel e al 50% da Cassa depositi & prestiti. 
Gli oppeanesi potranno così beneficiare di una velocità di connessione fino a 1 Gigabit 
per secondo, assicurandosi prestazioni non raggiungibili con le attuali reti in rame e miste 
fibra-rame; l’obiettivo è utilizzare reti e i cavidotti esistenti per consentire di ridurre le at-

tività di scavo per la posa dei nuovi cavi e limitare l’impatto sul territorio e, quindi, i disagi per i cittadini. 
Questo progetto è il risultato della collaborazione tra pubblico e privato, in un’ottica di sviluppo innovativo della città 
e anche di contenimento dei disagi. L’attivazione della banda ultra-larga nelle ‘aree bianche’ del Comune di Oppeano 
permetterà a sempre più cittadini e imprese di superare il Digital Divide e godere delle opportunità di una buona con-
nessione, mai tanto importante come in questo periodo: presto si potrà godere di numerosi vantaggi, che si estendono 
ad ambiti come lo Smart Working o lo Streaming, 
senza contare l’accesso alle piattaforme avanzate della 
Pubblica Amministrazione. I benefici saranno evi-
denti non solo per i residenti, ma anche per il tessuto 
imprenditoriale del territorio, che con il collega-
mento alla banda ultra larga potrà essere più produt-
tivo e competitivo sul mercato. 
Il completamento del cablaggio di quasi tutto il ter-
ritorio di Oppeano è previsto nella primavera 2022. 
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Al via la rotatoria in via Spinetti, per mettere in sicurezza il pericoloso 
incrocio 
A metà febbraio, dopo aver ottenuto il via libera da Anas Spa, avranno inizio i lavori per 
la nuova rotatoria in via Spinetti (S.P. 44/a), in corrispondenza dell’uscita della S.S. 434. 
L’isola rotazionale verrà realizzata nelle vicinanze dell’azienda Calzedonia  Intimissimi. 
Essa garantirà una mi-
gliore scorrevolezza al 
transito stradale degli 
autoveicoli oltreché 

condizioni di sicurezza ottimali nel pericoloso incrocio 
creato dall’uscita della “Transpolesana”. L’infrastrut-
tura avrà un ruolo centrale nella strategia di assetto 
viabilistico del territorio di Vallese: sarà composta da 
una corsia unica, con 4 rami e avrà un diametro di 50 
metri; il fine della rotatoria è la messa in sicurezza 
dell’entrata e dell’uscita della S.S. 434 a Vallese Sud, 
ad oggi purtroppo non adeguate. Il costo dell’opera è 
di 430.000,00 €, coperto con contributo della Provin-
cia di Verona di 215.00,00 € e da 215.000,00 € con 
fondi di bilancio del Comune. 
 
Via Ponte Asta, approvato il progetto per la messa in sicurezza con asfaltatura 
Studio di fattibilità per allargare un tratto di via Ponte Asta fra lo svincolo con la SS 434  
e la rotatoria di intersezione con via Dolomiti e via del Lupo 

La Giunta comunale ha approvato 
il progetto per la ri-bitumatura di 
un tratto di strada comunale di via 
Ponte Asta, in frazione Ca’ degli 
Oppi. L’obiettivo è garantire la 
messa in sicurezza della carreggiata 
ammalorata del tratto compreso tra 
la rotatoria e l’ex isola ecologica si-
tuata all’angolo con via Spinetti, 
quindi tutto il tratto del cavalcavia 
della SS 434. Ad oggi infatti la S.P. 
44 si presenta dissestata e caratteriz-
zata dalla presenza di buche pro-
fonde e pertanto pericolose, dovute 
anche al costante passaggio di mezzi 
anche pesanti. Il costo complessivo 
è di 59.815,90 euro. 
La Giunta comunale di fine dicem-
bre ha anche approvato uno studio 
di fattibilità per allargare un tratto 
di via Ponte Asta fra lo svincolo con 

la SS 434 e la rotatoria di intersezione con via Dolomiti e via del Lupo, al costo previsto 250.000,00 euro. Il tratto si 
presenta infatti deteriorato a causa del forte traffico veicolare, soprattutto pesante e verrà quindi riqualificato allargando 
la sede stradale attuale e riposizionando la pista ciclabile; quest’ultima verrà di poco ridotta nel tratto del sovrappasso 
della SS 434. 
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Una nuova vita per la piazza di Ca’ degli Oppi 
Luogo d’aggregazione per la comunità 
Tra gli interventi di maggior spessore a cui l’Amministrazione 
tiene particolarmente c’è la sistemazione della piazza centrale 
di Ca’ degli Oppi, dove, dopo lo smontaggio di Villa Fadini, 
si è creato un grande spazio da destinare alla comunità. La 
Giunta comunale ha approvato un atto d’indirizzo per affi-
dare l’opera a un progettista qualificato, tenendo conto dei 
suggerimenti proposti dai cittadini durante l’incontro pub-
blico che si era tenuto in occasione dello smontaggio dei 
Volti. Si vuole infatti destinare l’ampio spazio centrale alle 
manifestazioni, garantendo l’ampliamento del parcheggio a 

favore della materna, della Parrocchia e del Teatro Salus, e realizzando anche un parco giochi attrezzato.  
Lo smontaggio di Villa Fadini è stato effettuato nel 2019, dando così risposta all’annoso problema della frazione, con 
autorizzazione della Soprintendenza di Verona. Nel contempo il Comune ha acquistato l’immobile privato adiacente 
agli ex “Volti” per 210.000,00 €. La vicina via del Serraglio è stata riaperta al traffico veicolare, dopo anni di chiusura.  
 
Progetto definitivo-esecutivo per sistemare il centro sportivo di Mazzantica 
Prevista la riqualificazione dell’area, con una  
palazzina polivalente  
La Giunta comunale ha approvato il progetto definitivo-
esecutivo sotto il profilo tecnico per i lavori di ampliamento 
degli impianti sportivi di Mazzantica. L’Amministrazione 
intende realizzare col primo stralcio una palazzina poliva-
lente e polifunzionale che sarà realizzata a seguito demoli-
zione dell’ex scuola elementare. Questa struttura sarà 
utilizzabile dai residenti come luogo d’incontro e per le ma-
nifestazioni della frazione. 
Il costo dell’intervento è di 515.000,00 euro e per sostenerlo 
è stato richiesto un finanziamento tramite il “Bando Sport 
e periferie” alla Presidenza del Consiglio dei Ministri, pre-
sentando domanda di contributo nei tempi e nei modi cor-
retti. 
Nel dettaglio il progetto prevede la riqualificazione dell’intera area e la demolizione dei fabbricati esistenti: oltre all’ex 
scuola, verrà demolita anche l’attuale tensostruttura. La palazzina polivalente che verrà realizzata sarà composta da: bar, 
sala riunioni, bagni, locale pluriuso, cucina, dispensa, magazzino e centrale termica. Essa avrà una superficie di 259 
mq. e all’esterno il porticato, pavimentato e coperto, avrà una superficie di circa 100 mq. Gli spazi interni potranno 
ospitare il seggio elettorale e venire incontro alle esigenze della comunità di Mazzantica. 
All’esterno una porzione di facciata dell’edificio verrà rivestita con mattoni faccia vista, in modo da richiamare la finitura 
della Chiesa di Mazzantica, in continuità estetica con la stessa. 
Il 2° stralcio del progetto definitivo-esecutivo prevederà poi, in un successivo momento, la realizzazione di un’ulteriore 
palazzina polivalente destinata agli spogliatoi delle attività sportive. 
 
 
Convenzione per la gestione dei servizi nella frazione di Villafontana 
Il Consiglio comunale ha riapprovato la convenzione coi Comuni di Bovolone e Isola della Scala per la gestione unitaria 
di alcuni servizi nella frazione Villafontana nel 2020, ‘21 e ‘22.  
Il documento prevede che Oppeano si occupi del trasporto dei bambini/alunni alle Scuole dell’Infanzia e Primaria di 
Villafontana, siano essi residenti a Bovolone, a Oppeano o ad Isola della scala. Bovolone si occupa invece di: gestione 
relativa alle spese della Scuola Primaria di Villafontana; gestione del Cimitero; gestione dell’impianto semaforico e della 
segnaletica orizzontale in via Villafontana. 
Ogni Ente locale gestisce sul territorio di propria competenza: manutenzione impianti di pubblica illuminazione; ma-
nutenzione della segnaletica verticale; servizio di trasporto e smaltimento rifiuti. 

FOTOINSERIMENTO 1 Progettista Arch. Alessand

FOTOINSERIMENTO

Progetto definitivo-esecutivo - Lavori di ampliamento impianti sportivi in frazione Mazzantica (palazzina servizi-spogliatoi) - Comu
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Urbanistica, lavori in corso per PI e Varianti verdi 
Il PI (Piano degli Interventi) è in corso e attualmente si stanno svolgendo gli incontri tecnici con chi ha presentato le 
istanze relative alle manifestazioni d’interesse; ad oggi sono pervenute in Comune 29 domande con varie tipologie ur-
banistiche. Tra le manifestazioni vi sono anche quelle relative a nuove aree produttive che saranno oggetto di Variante 
al Pat. Le Varianti Verdi del 2020 sono in corso di approvazione e entro il 30 gennaio verrà nuovamente pubblicata la 
domanda per la richiesta di potenzialità edificatoria per l’anno 2021. 
In data 30.12.20, da parte del Consiglio comunale, è stato approvato il Consumo del Suolo a seguito della L.R.V. n. 
14/2017. Tale approvazione, impone che tutte le nuove edificazioni dovranno essere coerenti con la delimitazione del 
consolidato. La documentazione è stata pubblicata sul sito del Comune ed è visibile alla sezione Pianificazione Urba-
nistica. 

 
Approvato il nuovo Regolamento Edilizio 
Il nuovo regolamento comunale disciplina e norma le opere, autorizzazioni e quanto si voglia attuare nel nostro territorio. 
Novità per la disciplina delle casette in legno che potranno essere costruite ma a distanza in relazione al loro posiziona-
mento e potranno avere le dimensioni di massimo mq. 6.00. È prevista una nuova regolamentazione per le piscine 
private e per le opere di arredo giardino. 
Inoltre il nuovo regolamento ha introdotto la possibilità di sanare piccole opere solo se rientranti nella casistica che è 
stata normata con il decreto legislativo n.50/2019, ovvero di avere agibilità del fabbricato ottenuta successiva al 1977. 
 
SIT - Sistema Informativo Territoriale del Comune di Oppeano 

Si informa la cittadinanza che è attiva sul 
portale del Comune di Oppeano la sezione 
dedicata al SIT (https://territorio01.acca-
tre.it/oppeano/), che permette di visionare 
le caratteristiche del territorio comunale, 
inserendo i dati catastali o le indicazioni to-
ponomastiche dell’area da visionare. 
Il sistema permette anche di leggere i vin-
coli urbanistici gravanti sull'area. 
E' in corso la procedura per implementare 
il servizio, che permetterà la visione delle 
reti fognarie e dell’illuminazione pubblica; 
inoltre, sarà possibile effettuare la stampa 
di un “Cdu (Certificato di Destinazione 
Urbanistica) provvisorio", che non ha va-
lore legale, ma altresì conoscitivo, per even-
tuali considerazioni per future necessità.  
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Biblioteca civica e punti prestito: un sunto dell’edizione 2020 
Eccoci pronti per il consueto bilancio annuale sulle attività della biblioteca comunale. Tanti 
sono stati i progetti dell’anno appena terminato: dalla promozione della lettura in biblioteca 
e a scuola, alla realizzazione di laboratori creativi gratuiti, alle collaborazioni con istituzioni 
e associazioni. La biblioteca propone mensilmente delle bibliografie a tema suddivise per 
adulti e bambini, tutte prenotabili. 
Durante il confinamento Covid siamo rimasti vicini all'utenza pianificando alcuni appun-
tamenti sui social grazie alla "Biblioteca virtuale". A metà maggio 2020 la biblioteca aveva 
riaperto seguendo tutte le misure di sicurezza definite dai decreti e dalle indicazioni ricevute 
dal Sistema Bibliotecario Provinciale. Va anche ricordata la tanto attesa riapertura del punto 
prestito di Ca’ degli Oppi, avvenuta lo scorso 25 giugno 2020. 
A Vallese, durante l’estate, era stato riproposto con successo il progetto “La Biblioteca 
estiva” allestendo il punto prestito nel parco della “Casetta”, grazie alla collaborazione con 
l’Associazione, proponendo ai più piccoli le letture ad alta voce. 

In biblioteca è attivo il servizio “prestito d'asporto”: un’iniziativa sperimentale e temporanea che (in linea con Dpcm in 
vigore) prevede di effettuare prestiti e restituzioni solo rimanendo all’esterno della biblioteca: i prestiti vengono effettuati 
previa prenotazione, tel. 0457135788, e-mail biblioteca@comune.op-
peano.vr.it o sul sito del Sistema Bibliotecario Provinciale. Solo dopo 
aver ricevuto l’avviso si può procedere al ritiro in biblioteca. 
Nella difficoltà del momento la biblioteca è rientrata nell’elenco dei 
beneficiari del contributo del Ministero per i Beni e le Attività Culturali 
e per il Turismo, per l’acquisto straordinario di libri. Un’importante 
opportunità che permette di arricchire notevolmente il patrimonio bi-
bliotecario e offrire una scelta sempre più vasta di libri agli utenti! 
Infine, un bilancio non è tale senza un po’ di numeri: al 3 dicembre 
2020 gli utenti iscritti erano 2.592; i prestiti effettuati 9.892. 17.154 
documenti compongono il patrimonio librario e multimediale delle 3 
sedi, con un incremento attuale di ben 605 libri. 
 
RetEventi, contributo per eventi dedicati ai “viaggi” della fantasia 

Anche nel 2020, nonostante le difficoltà del periodo Covid-
19, l’Amministrazione e la Biblioteca hanno promosso gli in-
contri Il Veneto Legge e RetEventi per offrire alla comunità 
occasioni per gustare la cultura, in completa sicurezza. A set-
tembre la biblioteca aveva proposto la bibliografia, lo scaffale 
di libri e i segnalibri dedicati al tema “il viaggio nelle sue più 
ampie e ardite declinazioni”, il 26.9 lo spettacolo per famiglie 
“In viaggio con le storie di Sabina Antonelli” e il 24.10 “In 
viaggio con le storie di Gianni Rodari” con l’Ass. La tela di 
Leo. Quest’ultimo evento fa parte anche della rassegna “Au-
tunno d’autore 2020”. I 2 incontri sono visibili sul canale You-
Tube “Comune Oppeano”. 

 
“Viaggio nella Bassa Veronese”, documentario alla riscoperta della nostra pianura 
Lo scorso 9 ottobre è stato presentato il documentario “Viaggio nella Bassa Veronese”, ideato dallo storico oppeanese 
Luigi Pellini, presente all’incontro assieme al Prof. Gabriel Maria Sala, Docente Univ. di Verona di “Antropologia del-
l'educazione”, oltre a Sindaco e assessore delegato alla cultura. Con loro anche gli «ideatori’ del documentario: Alessandro 
Guardini; Davide Polinari; Enrica Claudia de  Fanti; Jerry Brighenti; Nicolò Brenzoni. Il documentario è visibile su 
YouTube “Comune Oppeano” e rappresenta un vero e proprio viaggio nel Basso Veronese alla riscoperta delle tipicità 
del nostro territorio; è stato realizzato anche grazie al contributo della Regione Veneto (L.R. n. 3/2003 - Art. 22: “Ini-
ziative di promozione e valorizzazione dell'identità veneta”), ed è inserito nella rassegna “Autunno d’autore”. Si ricorda 
che il nostro Comune è capofila del progetto “Viviamo la Bassa – Alla riscoperta del nostro territorio”. 
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Pingu’s English e Mostra fotografica “Forme dinamiche della luce” 
Il 17 ottobre in auditorium si era tenuto un appuntamento prezioso per i nostri bambini: in collaborazione con Pingu’s 
English Oppeano è stato proposto un pomeriggio di letture in lingua inglese con laboratorio creativo, grazie all’inse-
gnante Gaia. Sempre in ottobre al punto prestito di Ca’ degli Oppi è stata inaugurata la mostra fotografica dedicata alle 
“Forme dinamiche della luce”, forzatamente interrotta dal successivo Dpcm. Organizzata da BHR Group e Il genio 
italiano di Gianneugenio Bortolazzi (che da anni sostiene la cultura artistica nel nostro territorio), sono stati esposti 30 
scatti di Massimo Alfano (vincitore della 4^edizione del Premio Internazionale di Fotografia “Agnese Meotti”) e Mauro 
Cappelletti. La luce è il denominatore comune, un elemento di forte espressività, veicolo di emozioni e d’interazione 
con la materia. 
 
In occasione di San Valentino 4 appuntamenti con la cultura: (in diretta 
Streaming sul canale YouTube del Comune) 
- Con gli autori di Argento Dorato ed.: Venerdì 12/2 ore 20,30: Tiziano Bellucci; 
Sabato 13/2 ore 16,30: Sara Trevian (con la partecipazione di Eleonora Belletti); 
- “Concerto di San Valentino”: Domenica 14/2 ore 16,30, coi fratelli Mauro e Gra-
ziano Berardo che ci allieteranno con un repertorio che ce lebra l’amore, in occasione 
della festa degli innamorati; 
- Poesia e sentimenti: Sabato 20/2 ore 16,30: Enrico Andreoli presenta la sua prima 
raccolta di poesie all’interno della collana Emozioni (Casa ed. Pagine). Vi aspet-
tiamo numerosi in collegamento on-line su YouTube canale „Comune Oppeano“! 
 
Post Covid-19, ricadute sul piano fisico ed emozionale 
Stiamo affrontando un periodo molto difficile che mette alla prova ciascuno di noi sotto diversi punti di vista. Per 
questo lo scorso 17 luglio, con le dovute misure di cautela, l’Amministrazione – Assessorato al sociale e pari opportunità, 
ha voluto organizzare organizzato in auditorium l’incontro dal titolo “Post-Covid-19, ricadute sul piano fisico ed emo-
zionale” con la dott.ssa Federica Zanca; i residenti hanno dimostrato grande interesse per il tema trattato. Zanca ha il-
lustrato le possibilità legate alla pandemia, alla necessità di non farci sopraffare, per ripartire al meglio. Un lavoro 
paziente su noi stessi e un ottimismo razionale ed equilibrato sono strumenti efficaci per gestire la grande sfida e la crisi 
attuale e trasformala in opportunità, come ha insegnato Zanca. 
 

San Serafino è tornato a vegliare su Oppeano 
Dopo il furto avvenuto a maggio 2020, una nuova statua di San Serafino 
è tornata sul basamento, ad accogliere i visitatori dell’omonimo parco nel 
Capoluogo. L’inaugurazione è avvenuta lo scorso 18 ottobre, in occasione 
delle celebrazioni liturgiche del Santo che solitamente venivano accom-
pagnate dalla sagra organizzata dal Comitato San Serafino (che quest’anno 
non si è tenuta causa emergenza Covid). 
La nuova statua è stata acquistata dal Comune e dal Comitato il cui pre-
sidente è Albino Menegatti ed è stata benedetta dal Parroco Don Giu-
seppe Facci: la sostituzione è un segno doveroso di attenzione nei 

confronti dell’intera comunità, molto legata al Santo e ancora incredula per il furto avvenuto in primavera. La devozione 
risale a 114 anni fa, quando si iniziò a celebrare la festa liturgica e venne eretta l’edicola in via Cadelferro. 
Una particolarità storica: un'ecclesia sancti Saraphini a Oppeano viene citata nella visita pastorale nel 1538, posta nei 
pressi della casa di Francesco Ferro.  San Serafino da Montegranaro nasce appunto nelle Marche nel 1540. Allo stato 
attuale delle ricerche la prima notizia documentata di cui si è a conoscenza dell'agiotoponimo 'San Serafino' risale al 
1244, una compravendita di terreni in località Fontana pura de Santo Salafino e confinante con il Piganzolo. E' evidente 
che le radici del toponimo non combaciano con l'umile cappuccino e le versioni orali risalenti al 1906 sulla scelta sono 
molte, tuttavia rimane un fatto -ed ormai storia- la celebrazione liturgica del Santo montegranarese ininterrotta dal 
1906, con gemellaggio ufficiale anche dei Comuni. 
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Uno scorcio storico: ex voto per le pestilenze a Oppeano 
Un tempo particolare quello in cui viviamo, che riporta alla 
mente avvenimenti accaduti nel passato ma di cui si è persa la 
memoria. Nessuna voce ormai può più testimoniare l'epidemia 
di Spagnola del 1918/20, quando comunque le condizioni igie-
nico-sanitarie, l’economia domestica e l’informazione erano ben 
diverse da oggi, poichè diverso era il contesto economico-sociale 
e culturale. Il cuore delle comunità era rappresentato da secoli 
dagli edifici ecclesiastici, che custodiscono in alcuni particolari 
la memoria degli oppeanesi che furono e degli avvenimenti im-
portanti delle comunità. Ad esempio nel capoluogo, il fusto del-
l'antico altare maggiore della Chiesa reca incisa sul la data 1631: 
con buona probabilità un ex voto degli avi in memoria della 
peste o pandemia di manzoniana memoria. La stessa Chiesa 
venne trasformata tra il 1836 ed il 1841: l'epidemia di colera  
nel Nord Italia risale al 1836 e molte chiese furono oggetto di consistenti lavori a seguito dell'evento. E' plausibile che 
l'istituzione della compatrona Madonna Addolorata il venerdì antecedente la Domenica delle Palme risalga appunto a 
quell'epoca. 
Non solo: a Mazzantica un San Rocco affrescato sulla parete destra della Parrocchiale dell’allora Mazzagatta reca questa 
iscrizione: “questa opera fat(a) fare zuanin q. antonio vacharo. adi x avosto mcccccxiii”. Questo disegno è considerato un 
ex-voto di un superstite della peste del 1510. Una particolarità: “ius baptismalis e ius decimae” furono concessi dal 
Vescovo di Verona Bernardo in visita il 26 agosto 1135 alla "ecclesia de Mazagata" già esistente -seppur assai probabilmente 
non nell'attuale configurazione- e dedicata alla Madonna e San Zeno. É inoltre conservato presso la Biblioteca Capitolare 
di Verona un Sacramentario dove una più tarda annotazione rivela la data di consacrazione dell'edificio: 26 agosto 1375.  
Tra le particolarità Corte Bragagnani e Ca’ degli Oppi: in memoria di antiche epidemie che colpirono sia persone che 
animali si svolgevano due processioni dalla Parrocchiale alla lontana Corte Bragagnani, una la seconda domenica di luglio 
ed una il Lunedì di Pasqua. Quest'ultima, dopo la parte religiosa, costituiva momento di festa e condivisione; inoltre per 
un giorno i bambini potevano accedere al giardino privato retrostante per giocare e mangiare le uova. Erano coinvolte 
inoltre le comunità di Villafontana e Vallese: l'immensa corte era il baricentro anche lavorativo dei paesi circostanti. Par-
ticolarità: le uniche immagini storiche pervenute furono inviate come ricordo della contrada San Francesco ad un amico 
da anni in Africa Settentrionale durante la Seconda Guerra Mondiale, fortunatamente tornate attraversando l'Adriatico 
e conservate per lunghi anni.  
Le immagini e le pietre nel loro silenzio parlano e ci ricordano ancora di più in questo periodo di Covid che si tratta di 
“momenti forti”, di  stravolgimento delle abitudini, di passaggio verso dimensioni nuove ed ignote, con costi da sostenere 
purtroppo anche in termini di vite umane, ma con la garanzia che un futuro come comunità c'è. 
 
Itinerarium di Marin Sanudo, il cronista del 15° secolo 
Il nostro Comune partecipa al progetto per il ripristino dell’Itinerarium di Marin 
Sanuto, promosso dal Comitato Internazionale. Marin Sanuto è stato il più preciso 
cronista dei fatti accaduti nel territorio della Repubblica Veneta nel corso della sua 
vita (1466 -1536) e lo descrisse da Bergamo a Labin in Croazia, da Belluno a Fer-
rara. Con questo progetto si cerca di trasformare quel favoloso percorso che si snoda 
su quattro Stati in un itinerario turistico culturale riconosciuto dalla Comunità Eu-
ropea. Il territorio, minuziosamente descritto da Sanuto 450 anni fa, viene risco-
perto oggi con l’aiuto di una innovativa cartografia su basi ottocentesche elaborate 
con i più recenti strumenti tecnologici. Marin Sanudo accompagnerà il viandante 
in un viaggio straordinario nella storia per fargli conoscere i nostri tesori, la nostra 
ospitalità, i nostri prodotti e, virtualmente, ciò che lui ha visto e descritto.  
 
Oppeano nel programma «TeleArena 98 Comuni” 
TeleArena ha trasmesso in autunno un servizio di “Verona 98 Comuni” interamente dedicato ad Oppeano, alla scoperta 
di cultura, tradizione, artigianato, agricoltura e culinaria, con interviste al Sindaco e a imprenditori del Comune e non 
solo…. Potete gustare il servizio sul sito di TeleArena. Il link è presente anche sulla pagina Facebook del nostro Comune. 
Buona visione!  

1

Da Legnago 

a Peschiera

percorso - XIV

Comune di Oppeano prot. n. 0018310 del 20-11-2020
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Ottobre in rosa, Mese della prevenzione: una mostra per riflettere sullo Stalking 
Lo scorso ottobre è stata allestita in auditorium la mostra fotografica contro lo 
Stalking dal titolo "...Ti Amo!", realizzata da Città di Oppeano-Assessorato alle 
Pari Opportunità, col patrocinio di Pro Loco Oppeano e il supporto di All In 
Photo. La retrospettiva era stata introdotta alla cittadinanza la scorsa primavera, 
in occasione della festa della donna, ma era stata rimandata a causa dell’emer-
genza Covid. 
Nell’ambito della rassegna “Ottobre in rosa - Mese della prevenzione”, sono state 
esposte 20 fotografie, la maggior parte ì in bianco e nero, scattate da Pasquale 
Cotugno, che affrontavano con tocco artistico il tema della violenza sulle donne. 
L’idea nasce dalla collaborazione con Federico Peretti, Luana Marconcin e 
Tommy Terziotti che hanno voluto rappresentare l’ansia e tutti i fenomeni legati 
allo Stalking, per far riflettere e sensibilizzare su un tema così delicato. 
 
Interessanti incontri dedicati alle donne, per dire basta a violenza e femminicidi 

In luglio Chiara Domeniconi, Barbara Gherman e Federica 
Zanca avevano presentato i loro libri, durante l’incontro dal 
titolo “Vere storie di donne” che si è tenuto in auditorium, 
alla presenza di Giulio Zambon che ha letto alcuni brani. 
L’incontro, patrocinato da Biblioteca e Argento Dorato ed. 
è stato dedicato ai 3 libri che narrano storie di donne che, 
seppur in maniera differente, hanno saputo affrontare le dif-
ficoltà della vita quotidiana. 
In occasione della Giornata internazionale per l’eliminazione 
della violenza sulle donne il 25 novembre scorso in munici-

pio è stata allestita un’installazione a ricordare le vittime di violenza (proposta da Provincia di Verona – Commissione 
Pari Opportunità) con questo cartello: “Io ci sono. NON sono stata spazzata via dal mondo. Viviamo tempi duri. La 
crisi sanitaria, con questo virus che ci ha tolto gli orizzonti. La crisi economica, che attanaglia molte famiglie. Una situa -
zione difficile. Lo so. Nessuno lo sa meglio di me. Perché anche in questi periodi, le convivenze forzate e lo stress per un 
futuro che non si riesce più ad immaginare hanno fatto sì che tante di noi siano state vittime di violenza. Diminuiscono 
gli omicidi ma non i femminicidi. Questo dicono le statistiche. Perciò vi chiedo: NON dimenticatevi di me. Di nessuna 
di noi. Perché io, noi tutte esistiamo ancora”. 
Sono state pubblicate sul canale YouTube “Comune Oppeano” le dirette Streaming con la dott.ssa Federica Zanca: “Con -
seguenze psico-fisiche dello Stalking sulla donna” (28 novembre 2020), che ha proposto alcuni spunti di riflessione sul 
fenomeno diffuso e legato a doppio filo al “senso di possesso” nei confronti di una donna; “Traumi emotivi femminili 
con ricaduta sul piano fisico” (19 dicembre). Prossimo appuntamento: “Come alimentarsi correttamente e… qualche 
curiosità” – venerdì 29 gennaio p.v. alle ore 20,30. Vi aspettiamo numerosi On-line! 
 
Consolidata collaborazione col Centro antiviolenza Legnago Donna 
Lo scorso 30 novembre la dott.ssa Benedetta Tesoro del Centro Antiviolenza Legnago 
Donna e 2 collaboratrici hanno incontrato il Sindaco e l’assessore delegato alle pari op-
portunità per omaggiarli di un gradito dono e rinnovare la collaborazione col Centro, 
nata nel 2018. Nell’occasione è stata organizzata una diretta streaming con la classe 3^ 
della scuola secondaria di primo grado, alla quale sono stati presentati i progetti del Cen-
tro. 
Al Centro Antiviolenza vengono accolte donne che si trovano in una situazione di violenza 
psicologica, fisica ed economica e che desiderano intraprendere, volontariamente e gra-
tuitamente, un percorso di sostegno e supporto. Ad accompagnarle c’è un’equipe multi-
disciplinare tra cui psicologa, avvocata, educatrice e assistente sociale: per ricevere 
assistenza cell. 392.223.7670, mail: legnagodonna@gmail.com 
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Bando per l’acquisto di biciclette 
Oppeano punta sulla mobilità sostenibile 
Sono state 35 le istanze presentate per il Bando Biciclette 
2020, scaduto lo scorso 30 ottobre. Questo tipo di 
bando, per biciclette tradizionali, era stato già proposto 
qualche anno fa e aveva visto la partecipazione di nu-
merosi oppeanesi: ora l’Amministrazione punta nuova-
mente sulla mobilità sostenibile con bici tradizionali e a 
pedalata assistita e prevede un contributo del 50% del 
costo della bici per i residenti minorenni e del 30% per 
i maggiorenni, per un importo massimo di 250,00 euro 
a persona. 
L’importo stanziato è di 5.000,00 euro e i residenti che 
hanno diritto al contributo sono già stati contattati. L’Amministrazione ha anche previsto di tenere in considerazione le do-
mande pervenute in tempo utile e conformi al bando, ma per le quali non sono disponibili le risorse finanziarie, con un rifi-
nanziamento del fondo di ulteriori 682,47 euro. 
L’incentivo per l’acquisto di biciclette tradizionali o a pedalata assistita vuole favorire uno stile di vita sano e sostenibile, inci-
dendo positivamente sulla riduzione delle emissioni inquinanti del traffico veicolare. 
 
111 piantine per i giardini degli oppeanesi e per il verde comunale 
Grazie al progetto “Ridiamo il sorriso alla Pianura Padana” 
Il nostro Comune ha aderito al progetto “Ridiamo il sorriso alla pianura Padana”, bando promosso dalla Regione e da Veneto 
Agricoltura grazie al quale i residenti hanno potuto richiedere 111 tra piantine e alberi. Ne hanno beneficiato 13 famiglie op-
peanesi, che hanno ricevuto pioppi, biancospini, aceri e querce (specie autoctone del Veneto) durante la cerimonia tenutasi il 
24 ottobre scorso davanti al municipio. 
Il progetto pilota “Ridiamo il sorriso alla pianura Padana” favorisce la riqualificazione ambientale e il risanamento dell’aria, 
attraverso l’infoltimento degli alberi già presenti nel territorio, sia nelle abitazioni private che nei luoghi pubblici. In primavera 
alcuni alberelli verranno piantumati in aree pubbliche del territorio, in base alle valutazioni dell’Amministrazione, per rendere 
ancora più bello il nostro Comune! 
 
Rifiuti, Oppeano è sempre più “riciclone” con 82,3% di differenziata 
Al concorso nazionale “Comuni Ricicloni 2020”, promosso da Legambiente, Oppeano si è classificato 74° nella classifica dei 
Comuni tra i 5.000 e i 15.000 abitanti in Veneto, con 71.8 kg all’anno ad abitante di secco residuo e ben l’82,3% di raccolta 
differenziata complessiva nel Comune. 
Lo scorso anno il nostro Comune si attestava su 75 kg all’anno ad abitante di secco residuo e 81,8% di differenziata: un 
ottimo risultato frutto delle scelte intraprese nel corso degli ultimi anni in sinergia con Esa-Com Spa, Società gestrice del 
servizio di raccolta, gestione e smaltimenti rifiuti. Ad esempio l’adozione della differenziata puntuale con l’utilizzo dei bidoncini 
muniti di microchip per secco, umido e vetro. 
Si ricorda che è prevista una sanzione per chi abbandona rifiuti 

su suolo pubblico: la lotta contro 
questo fenomeno incontrollato 
prosegue quotidianamente nel 
nostro territorio e il Comune (e 
altresì gli Amministratori comu-
nali, tra tutti il consigliere Andrea 
Trazzi) interviene con la pulizia, 
sia per motivi di decoro che igie-
nico-sanitari: si sottolinea che 
l’onere di queste operazioni ricade 
su tutta la comunità. 

 
Oppeano
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Aree di sosta sulla Transpolesana 
Spese di pulizia divise tra Comuni e ANAS 
È stata riapprovata per il triennio 2019/21 la conven-
zione per la pulizia delle piazzole di sosta poste lungo 
la SS.S. 434, ricadenti nel tratto Rovigo-Verona, in 
entrambe le direzioni di marcia; il nostro Comune è 
capo-convenzione fin dal 2013 quando, per risolvere 
l’annoso problema dell’abbandono dei rifiuti, si era 
riproposta la stipula di una convenzione, già speri-
mentata e risultata efficace nel biennio 2007-2008, in 
modo da provvedere alla pulizia e coinvolgere Anas 
Spa (Ente gestore della Transpolesana) nelle spese con 
un contributo forfettario onnicomprensivo. 
Le piazzole sono infatti spesso oggetto di abbandono indiscriminato di rifiuti di vario genere, una situazione che causa degrado 
ambientale; grazie alla loro pulizia e quella degli svincoli e della banchina destra della carreggiata viene garantita sicurezza ai 
veicoli in transito in S.S. 434. 
La convenzione è stata stipulata tra Anas, il nostro Comune e Castagnaro, Cerea, Isola Rizza, Legnago, Roverchiara, San 
Pietro di Morubio, Villabartolomea e San Giovanni Lupatoto. La spesa complessiva annua per il servizio è ipotizzata nel mas-
simo di 80.000,00 euro, con contributo annuo fisso di Anas di 25.000,00 euro. La spesa è poi ripartita tra i Comuni calco-
landola al 50% in base al numero degli abitanti e per l’altro 50% in base al kilometraggio di competenza. A carico del nostro 
Comune vi sono previsti ipotetici 9.733,00 euro annui. 
EsaCom, gestore del servizio rifiuti, si occupa della rendicontazione del servizio ad Anas. 
 
Rinnovata la convenzione col canile per cani e gatti randagi, con un risparmio del 30% 
Gli amici a 4 zampe sono adottabili e pronti a tenervi tanta compagnia! 
Il Comune ha riapprovato la convenzione con l’associazione di volontariato e protezione animali L.Eu.Di.Ca. Onlus di Merlara 
(Pd) per ulteriori 3 anni, a partire dall’1.1.2021.  
L.Eu.Di.Ca. si occupa di custodia, ricovero, mantenimento e affidamento dei cani randagi catturati sul territorio. Nel rinnovo 
viene mantenuta la garanzia del medesimo standard qualitativo del servizio, con in più una diminuzione della spesa del 30% 
rispetto ai precedenti anni e l’inserimento del servizio di tutela dei gatti feriti. Il costo annuo del servizio a carico del Comune 
è di 5.660,00 (esente IVA), esclusi i trattamenti sanitari iniziali, oltre a 2.000,00 euro (esente IVA) per i gatti ivi ospitati. 
In questi anni di collaborazione con L.Eu.Di.Ca. l’Amministrazione ha constatato la professionalità dei volontari, che si oc-
cupano con premura e professionalità del benessere degli animali ricoverati, che sono massimo 30 per Oppeano. Di fatto ven-
gono catturati un maggior numero di cani sul nostro territorio, dotati di microchip: non vi sono quindi spese a carico del 
Comune, in quanto restituiti al proprietario nel giro di poche ore. Si inviano comunque i padroni a vigilare affinché gli stessi 
non vengano trovati a vagare per le vie. 
Gli amici a 4 zampe ospiti del canile di Merlara sono tutti adottabili e potete vedere le loro foto sul sito dell’associazione: 
www.leudica.org . Cani e gatti attendono solamente un padrone capace di donare loro tanto amore; in particolare in questo 
momento di maggiore permanenza a casa e talvolta di solitudine gli amici pelosi sapranno riempire col loro affetto le giornate 
di chi li addotta! 
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Natale 2020 trascorso in famiglia, le iniziative delle associazioni  
 
Quelle del 2020 sono state 
festività natalizie diverse 
dalle precedenti: le restri-
zioni dovute alla situazione 
sanitaria non hanno consen-
tito di partecipare ai tradi-
zionali appuntamenti del 
periodo. Una certezza però, 

in questo tempo sospeso della pandemia, rimane: le lumi-
narie installate dal Comune e le associazioni e i gruppi, con 
le loro iniziative, hanno portato un po’ di serenità agli op-
peanesi.  

Ad esempio quest’anno Santa Lucia ha portato i suoi dolciumi 
alle scuole dell’infanzia, col supporto dell’Amministrazione co-
munale e di privati. Già la scorsa primavera, durante la chiusura 
forzata delle scuole, Casetta e Fidas Vallese, assieme al Comune, 
avevano donato ai bimbi delle 3 materne gadget e libri da colo-
rare. In questo periodo natalizio poi le 2 associazioni hanno re-
galato libri di testo, dizionari e, come consuetudine, un 
contributo per l’acquisto di materiale didattico alla primaria di 
Vallese. Alla primaria di Villafontana, ospitata nei locali parroc-
chiali, Fidas Mazzantica e Villafontana hanno fornito una co-
lonnina dispenser di disinfettate per le mani. 
Per le festività in piazza a Ca’ degli Oppi sono stati allestiti il 
meraviglioso pino, addobbato e illuminato, e la vicina casa di 
Babbo Natale in legno (acquistata nel 2019 anche grazie al contributo dell’Amministrazione), che ha ospitato 2 meravigliosi 
presepi, opera di Sergio Cavallaro/Paola Dal Sasso e Federico Booloni, a testimonianza di un Natale di speranza. Un plauso 
agli organizzatori delle associazioni Avis, Ass. San Girolamo, Alpini, Brigata Matta e Magnifica Fabbriceria. 
In chiesa a Mazzantica è stato allestito il presepe della natività, seppur con un paesaggio ridimensionato: le incantevoli statue, 
di un secolo fa, sono state restaurate 3 anni fa dai Volontari del Presepe Parrocchiale.  
Durante le festività purtroppo il Covid ci ha imposto di rimanere a casa il più possibile, evitando gli assembramenti e non è 
stato possibile organizzare i mercatini e i ristori dopo le Sante Messe della Vigilia.  
L’impegno per sconfiggere questo nemico “invisibile” richiede molta attenzione alla nostra salute e a quella degli altri, in attesa 
di tornare presto ad una nuova normalità! 
 
 

A

TA
O

MAURO CIPRIANI
PER IL COMUNE DI OPPEANO

MAURO CIPRIANI 
Presidente Pro Loco

foto: Federico Peretti
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Polisportiva di Oppeano 
Addio a “Cinto” Purgato 
La Polisportiva di Oppeano è una realtà storica importante per il suo ruolo 
di collante giovanile e non solo: da anni organizza numerose attività spor-
tive quali danza, pallacanestro e pallavolo, ma anche ginnastica, yoga e pi-
lates. Nel 2020 la Giunta ha sostenuto la Polisportiva con 8.000,00 euro 
di contributo. 
Il Presidente della Polisportiva, Giacinto Purgato, ci ha purtroppo lasciati 
lo scorso 20 novembre. Il “maestro” manca moltissimo alla sua comunità. 
Ha fondato e seguito numerose associazioni tra cui la Polisportiva ma 
anche Pro Loco, AVO, Tribunale del Malato e dell’anziano; è stato mem-
bro della corale parrocchiale, presidente della Fondazione M. Zanetti, pre-
sente nel comitato San Serafino, relatore all’università popolare. Amante 
della cultura, della nostra storia e tradizione, ma anche dello sport, ap-
punto: ha giocato nell’Ac Oppeano, ed era membro del direttivo. 
“Cinto”, come lo chiamavamo, conosceva il territorio e il suo tessuto so-
ciale e ha dato molto alla comunità. Addio “Cinto” e grazie di tutto! 
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Un progetto per valorizzare Oppeano, con Unpli Basso Veronese 
Il Consorzio Pro Loco Basso Veronese-
Unpli ha ottenuto un finanziamento re-
gionale col progetto “La Bassa Veronese 
accoglie il turista” che prevede la map-
patura di alcuni siti del patrimonio ar-
tistico (privato e pubblico) del 
territorio: rientrano nella progettualità 
per Oppeano le torri campanarie di 
Oppeano e Ca’ degli Oppi, la Chiesa 
della Natività di Mazzantica e quella 
parrocchiale di San Giovanni Battista a 
Oppeano, e le ville Maffei a Vallese e 
Turco a Oppeano.
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Tamponi antigenici rapidi nasali in farmacia a Oppeano, Vallese e Ca' degli Oppi - Su prenotazione 
Si comunica che nelle farmacie "Bacchielli" di Oppeano, "Sartori" di Vallese e "Barioni" di Ca' degli Oppi si eseguono 
tamponi per Covid-19, secondo il seguente programma: 
 
LUNEDI: OPPEANO  15.30 - 16.30 
MARTEDI: VALLESE 9.00 - 10.00 
MERCOLEDI: CA DEGLI OPPI 9.00 - 10.00 
GIOVEDI: VALLESE 15.30 - 16.30 
VENERDI: OPPEANO 15.30 - 16.30 
SABATO: CA DEGLI OPPI 9.00 - 10.00 
 
Il tampone ha un costo calmierato di 26,00 euro e si esegue nella 
formula "Drive-In". E' consigliato prenotare il tampone. I ri-
sultato si avrà in circa 10 minuti e viene rilasciato il certificato 
di negatività/positività. 
 

Per info e prenotazioni: 
Farmacia "Bacchielli" Oppeano: 045 713 5871 

Farmacia "Sartori" Vallese: 045 713 4183 
Farmacia "Barioni" Ca' degli Oppi: 045 713 0208
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Sul sito del Comune www.comune.oppeano.vr.it - nell’area riservata Cittadino, sarà a breve disponibile il nuovo ser-
vizio MyCalendar, un’agenda elettronica che consente di fissare un appuntamento con il Sindaco, gli Ammini-
stratori e gli uffici comunali. 
 
Per segnalare guasti alla rete di pubblica illuminazione è attivo il n. 049 8074444, con reperibilità H24.

Home  › Dettaglio notizia

Pubblica illuminazione: servizio di segnalazione guasti e malfunzionamenti
Pubblicata il 12/06/2020
 
Per segnalare GUASTI e MALFUNZIONAMENTI alla RETE DI PUBBLICA ILLUMINAZIONE (LAMPIONI, ...) è attivo il n.
0498074444. Il servizio è attivo con reperibilità h24. All'inizio della telefonata sarà necessario fornire le proprie generalità. 
Link alla pagina Pubblica illuminazione: servizio di segnalazione guasti e malfunzionamenti 
 
 
Categorie guasti | lampioni | lavoripubblici | malfunzionamenti | pubblicailluminazione | segnalazioni
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I vostri disegni,  
creati durante il confinamento 
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